

La representante remarcó la fortaleza de su partido. ESPECIAL

Del Moral llama a defender lo que se ha construido



La priista apuesta por "un ejército de hombres y mujeres valientes para proteger al Edomex"

MONSERRAT MATA TENANGO DELAIRE

Al asegurar que será mediante la unidad, lealtad, respeto y compromiso para entregar resultados que el priismo mexiquense enfrente este proceso electoral, la precandidata a la gubernatura del Estado de México del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandra Del Moral Vela, afirmó que se requiere de "un ejército de valientes que defiendan lo que se ha construido".

Durante un encuentro con la militancia priista en el municipio de Tenango del Aire, Del Moral Vela refirió que el priismo mexiquense apuesta por conformar un ejército de hombres y mujeres valientes que defiendan lo que se ha logrado y estén dispuestos a mejorar lo que se tiene, siempre en beneficio de las familias del Estado de México. "Que tampoco pidan que se acaben los programas sociales del estado; o todos coludos o todos rabones, y que le ayuden a la gente. Hoy queremos que todo lo que hemos hecho bien se cuide".

Durante esta jornada, en la que también sostuvo encuentros con la militancia tricolor de Tepetlixpa y Juchitepec, destacó que el priismo mexiquense tiene cimientos sólidos y ha luchado para alcanzar grandes victorias

"En estos días de precampaña he podido confirmar que nosotros, la familia priista, tenemos cimientos sólidos, tenemos principios, valores y un profundo amor por el Estado de México", aseguró.

Gobierno cercano

La precandidata apuntó que el PRI ha comprendido que a las personas les interesa un gobierno cercano y que honre su palabra, pues a la gente no le importa sino que resuelvan sus demandas.

Sostuvo que el tricolor es heredero de la revolución, "y honrando el legado defenderán al Estado de México, invitando a la militancia a convertirse en aliancistas con la gente, porque está en juego el futuro".



Solo los valientes aceptamos nuestros errores: Del Moral

LUIS AYALA

La precandidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral Vela dijo que hay que reconocer errores, aprender de ellos y avanzar hacia adelante, porque el PRI requiere, más que nunca, mujeres y hombres valientes para proteger lo que se ha construido en el territorio mexiquense.

De gira por los municipios de Tepetlixpa, Juchitepec y Tenango del Aire, ante la militancia tricolor, la abanderada priista aseguró que no permitirá que desaparezcan los programas sociales como pretenden hacerlos sus oponentes, "hoy queremos que todo lo que hemos hecho bien se cuide".

Del Moral Vela apuntó que la militancia tricolor hace grande al Revolucionario Institucional, fuerza política que ha comprendido que a las personas les interesa tener un gobierno cercano y que honren su palabra, "por eso decidí hacer esta precampaña así, en los municipios, cercana, con mi militancia".

Añadió que la familia priista tiene cimientos sólidos y ha luchado para alcanzar grandes victorias mediante la unidad, lealtad, respeto y compromiso para entregar resultados.

Por ello, llamó a los priistas a conformar un ejército de hombres y mujeres valientes que defiendan lo que se ha construido y ha dado resultados.

Sostuvo que la militancia priista es heredera de la Revolución, por eso defenderán al Estado de México, y los invitó a convertirse en aliancistas con la gente, porque está en juego el futuro de las nuevas generaciones. "Los voy a necesitar a cada uno haciendo lo que saben hacer, la gente lo que quiere ver de nosotros es compromiso, pasión, amor, saber que verdaderamente vamos a trabajar por nuestra gente", agregó.

Del Moral Vela precisó que el proyecto del Partido Revolucionario Institucional no busca confrontaciones, sino dar resultados a las y los mexiquenses.

"Solo los valientes elegimos avanzar hacia adelante, protegiendo alianzas estratégicas y solo unidos, luchando por el mismo objetivo y construyendo, vamos a ganar. Es momento de darlo todo, de dejar la piel en cancha", reiteró.

▼ La precandidata del PRI se reunió con militantes del Tepetlixpa, Juchitepec y Tenango del Aire. Foto Luis Ayala





Del Moral Vela se reunió con militantes priistas de Tepetlixpa, Juchitepec y Tenango del Aire.

Llama a sumarse al ejército de valientes

ORLANDO SALINAS

La precandidata indicó que el PRI tiene el desafío más grande de la historia para el próximo 4 de julio

UCHITEPEC, Méx – La precandidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral
Vela, reconoció que el PRI tiene el
desafio más grande este próximo 4 de julio, por lo que pidió a sus militantes del
municipio de Juchitepec sumarse a su
ejército de valientes.

'Estoy en búsqueda del ejército de valientes, un ejército que sé que no me va dejar sola, que a pesar de que se ponga difícil, va a estar al pie del cañón, porque tenemos mucho de qué sentirnos orgullosos nosotros los pristas', dijo.

El priismo mexiquense apuesta por conformar un ejército de hombres y mujeres valientes que defiendan lo que se ha construido y ha dado resultados, afirmó.

"Que tampoco pidan que se acaben los programas sociales del Estado, o todos coludos o todos tabones, y que le ayuden a la gente. Hoy queremos que todo lo que hemos hecho bien se cuide", enfatra.

Al sostener encuentros con militancia tricolor de Tepetlixpa, Juchitepec y Tenango del Aire, Del Moral destacó que la familia priista tiene cimientos sólidos y ha luchado para alcanzar grandes victorias mediante la unidad, lealtad, respeto y compromiso para entregar resultados.

"Los mexiquenses somos mexicanos por patria y por provincia, el futuro del PRI pasa por el Estado de México, hoy por eso necesitamos un ejército de valientes, tiene que estar listo para defender lo que hemos hecho para reconocer lo que debemos de cambiar y hacerlo", dijo.

Aseguró que el cambio está en las mu-

Aseguró que el cambio está en las mujeres, en las amas de casa, en las maestras, en las niñas a las que les tiene que garantizar la igualdad, en los hombres que salen a trabajar todos los días, adultos mayores, en los jóvenes que trabajan o estudian.

Explicó que han superado pruebas muy difíciles y seguro que esta no será la excepción.

Debemos sentirnos orgullosos de lo que hemos hecho bien y lo más importante es que nosotros portamos los colores de la patría y eso nos obliga a defenderla y cuidarla, indicó.

Señaló que su proyecto no busca divi-

siones ni confrontaciones, sino de unidad, por lo que invitó a sus militantes a sumarse a este proyecto para construir un futuro para las nuevas generaciones.

"Este proyecto no busca divisiones ni confrontaciones, nosotros somos el proyecto de la unidad no de la división, nosotros somos el proyecto del amor y no del odio, aquí cabemos todos, el Estado de México es tan plural que necesita espacio para todos y para todas".

'Hoy quiero pedirles a todos los juchitepenses, que estoy en busca de ese gran ejército que esté consciente de lo que vamos a pedir y que esté dispuesto a hacer lo que le toca, que juntas y juntos construyamos un futuro para nuestros hijos, expresó.

Sobre las encuestas, reconoció que va abajo, sin embargo, aseguró que remontará y va a ganar el próximo 4 de julio.

"Ya ganamos el II", ya ganamos el 21, vamos a ganar el 23, ustedes tiene el mejor jinete, sé caminar, sé trabajar, conozco el Estado y amo profundamente a mi gente, la voy alcanzar y el 4 de julio le voy a ganar", señaló.

ALEJANDRA DEL MORAL

EL PRI requiere mujeres y hombres valientes para proteger lo que se ha construido en el Estado de México. Por ello recalcó e invitó a la población de luchitepec a sumarse a su ejército de valientes, que se sientan comprometidos con el pueblo, y que esté dispuesto a trabajar por el bien de la gente, culminó.

JUCHITEPEC

Del Moral llama a la reflexión para la gubernatura de 2023

Manuel Ibáñez

"Juchitepec es un ejemplo de Valentía, porque a pesar del miedo ante el partido de oposición los Priistas se unieron y trabajaron para sacar adelante la elección municipal y hoy tienen la primera mujer Presidenta, Marisol Nava Linares", destacó, Alejandra del Moral, precandidata a Gobernadora del Estado de México.

Importancia del triunfo en 2023

En la gira de encuentro con la militancia, de su partido, del Moral Vela, exhorto, también a los simpatizantes a la reflexión de la importancia de ganar la próxima elección a Gobernador en el Estado de México, pues está en juego no solo el futuro del país, sino del partido que implemento los programas sociales así como las instituciones que están en riesgo de desaparecer.

Visita a la región volcanes

Se reunió con la militancia del tricolor de los municipios de Tepetlixpa, Juchitepec. También visitó Tenango del Aire, Temamatla, Tlalmanalco y cerrar en el municipio de Chalco.

Confío en los valores del Priismo de unidad de trabajo y con el compromiso que cada quien haga lo que le corresponde para que haya, buenos resultados, 'ustedes lo demostraron en el año 2022 y no se echaron para atrás, la presidenta es un ejemplo de que somos entronas, valientes", recordó la precandidata en la elección pasada dónde fue desbancado el partido morena de este municipio.

Reto histórico

El reto de los Priistas es histórico, ganar el Estado de México, dijo enfática en su mensaje a la militancia y simpatizantes Priistas que pudieron acceder a saludar a la joven precandidata y tomarse la selfie, sin barreras que obstruyeran su paso, como ocurre con las personalidades que visitan municipios con características rurales.

